

Cuándo realizarse una prueba de COVID-19

Situaciones en las que es importante hacerse la prueba:



Si tienes síntomas, hazte una prueba inmediatamente.

Si estuviste expuesto al COVID-19 y no tienes síntomas, deja pasar al menos **cinco (5) días** después de tu exposición para hacerte la prueba. Si te haces la prueba demasiado pronto, es más probable que el resultado no sea preciso.



Si estás en ciertos **entornos de alto riesgo**, es posible que tengas que hacerte pruebas de detección como parte de un **programa de pruebas de evaluación preventivas**.

Considera hacerte una prueba **antes de tener contacto con una persona con riesgo alto de enfermarse gravemente** a causa del COVID-19, especialmente si te encuentras en un área con un nivel medio o alto de COVID-19 en la comunidad.



Centro de Orientación COVID-19
939-592-5115

Horario: lunes a domingo 9:00am a 6:00pm